

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirabbil'alamin segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberi rahmat serta karunia-Nya kepada penulis sehingga mampu menyelesaikan skripsi ini dengan judul “Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Permintaan Daging Ayam Broiler Pada Konsumen Rumah Tangga. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana pertanian pada Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi Tasikmalaya.

Penulis menyadari bahwa dalam menyelesaikan skripsi ini telah banyak mendapatkan bantuan baik moral maupun material dari berbagai pihak. Sehingga dalam kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Hj. Enok Sumarsih, Ir., M.P. selaku Ketua Komisi Pembimbing dan kepada Nurul Risti Mutiarasari, S.P., M.Si. selaku Anggota Komisi Pembimbing yang telah memberikan masukan dan bimbingan kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Octaviana Helbawanti, S.P., M.Sc. selaku Penguji Satu, Dedi Darusman Ir., M.Sc. selaku Penguji Dua, serta kepada Hj. Tenten Tedjaningsih, Ir., M.Si. selaku Ketua Jurusan Program Agribisnis sekaligus Penelaah yang telah memberikan saran dan masukan kepada penulis dalam penyempurnaan penulisan skripsi ini. Kemudian penulis menyampaikan terimakasih kepada Dr. Hj. Rina Nuryati, Ir., M.P. selaku Dekan Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi, serta seluruh jajaran dosen dan seluruh staf, karyawan Universitas Siliwangi yang telah memberikan bantuan kepada penulis.

Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada orang tua, ayahanda Uyu Wahyudin dan Ibunda Uu Asmawati, serta keluarga yang telah memberikan yang telah memberikan doa dan dukungan kepada penulis dalam menghadapi tantangan dan kendala dalam penyusunan skripsi ini. Serta terimakasih kepada berbagai pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu, khususnya rekan-rekan yang telah memberikan bantuan dan motivasi kepada penulis, dan juga responden yang sudah meluangkan waktu dan berkontribusi dalam penelitian.

Semoga segala kebaikan yang telah diberikan dibalas oleh Allah SWT dengan kebaikan yang lebih. Penulis menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih terdapat banyak kekurangan dan kesalahan. Akan tetapi penulis berharap semoga skripsi ini memberikan manfaat bagi pembaca,

Tasikmalaya, September 2023

Penulis